

PRESENTACIÓN.....2

CAPITULO I.....3

POLITICA SOCIAL.....3

1.1.-DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA.....3

1.2.- PROGRAMAS DE APOYO SOCIAL.....3

1.3.-APOYOS DIVERSOS.....4

1.4.-CULTURA Y EDUCACION.....5

1.5.-BIBLIOTECA PUBLICA PROFR. "OTILIO MONTAÑO".....8

1.6.-DEPORTE.....9

1.7.-SALUD.....9

1.8.-SERVICIO POSTAL.....10

1.9.-OBRAS Y SERVICIOS PÚBLICOS11

1.10.-DEPARTAMENTO DE LIMPIA.....15

1.11.-ALUMBRADO PÚBLICO.....15

CAPITULO II.....17

PROGRAMA 3X1 "PARTICIPACION CIUDADANA".....17

2.1.-PUENTE PEATONAL.....17

2.2.- CASA GRANDE.....17

2.3.- SALON DE USOS MULTIPLES.....18

2.4.- PANTEÓN SAN JOSE.....18

CAPITULO III.....20

3.1.-ASESORIA JURIDICA Y SERVICIOS.....20

3.2.-REGISTRO CIVIL.....20

3.3.-SEGURIDAD PÚBLICA.....21

3.4.- UN NUEVO NIVEL DE GOBIERNO PARA TACOALECHE.....21

PRESENTACIÓN

Trabajando junto con los concejales, comités de participación social, comités de obra, líderes de barrio y todo grupo organizado que existe en la comunidad, porque esa es la primera encomienda de una administración pública servir a los representados, siendo también el medio la Delegación Municipal para aquellas quejas y peticiones que se presenten de manera individual; por ello podemos presumir que en Tacoaleche se está trabajando con la firme intención de servir a su gente.

Se llevan a cabo las gestiones necesarias para enfrentar la problemática social y económica que se presenta en la comunidad. No es fácil, pues Tacoaleche es una comunidad muy compleja, las circunstancias económicas que afectan a nuestros habitantes y el acelerado crecimiento poblacional, hacen más difícil la encomienda; sin embargo, la tarea se debe cumplir.

Se ha practicado una política transparente, manteniendo informada a la población de los avances y gestiones realizadas; por lo mismo y como todo servidor electo por el sufragio efectivo vengo ante la comunidad de Tacoaleche y autoridades que nos acompañan para rendir el segundo informe de labores de la presente administración.

CAPITULO I

POLITICA SOCIAL

1.1.-DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA

En el DIF Comunitario de Tacoaleche se imparten de manera exitosa cursos de danza, cocina, corte y confección, manualidades, fútbol, karate y belleza. Cuenta también con el grupo "NUEVO AMANECER" del Instituto Nacional del Anciano en Plenitud en el Municipio que lo constituyen 50 mujeres y 7 hombres, que también implementan cursos de manualidades, bordado, canto, baile, entre sus pasatiempos se encuentra el taichi y cachibol, consiguiendo con ello personas socialmente agradables y dispuestas a trabajar por su comunidad.

Se recibe el apoyo periódicamente de médicos oftalmólogos con bajos costos en consulta y lentes para quienes los requieren; se canaliza al DIF Municipal de Guadalupe todas aquellas personas que presentan problemas que perjudican la integridad familiar, para que reciban la adecuada atención y asesoría, siendo uno de estos los principales fines del sistema DIF.

1.2.- PROGRAMAS DE APOYO SOCIAL.

Son beneficiadas 309 familias de escasos recursos económicos con despensas y 97 adultos mayores por medio del programa "RESCATE AL ABUELO", que reciben también una beca de \$300.00 (TRESCIENTOS PESOS 00/100 M.N.) mensuales.

Son beneficiadas actualmente 471 personas con el programa "OPORTUNIDADES", haciendo la aclaración que han causado baja varias familias, ya que incurren en faltas que no son permitidas por el mismo programa.

165 personas recibieron la aprobación para ser beneficiados con el programa Mejoramiento a la Vivienda, que también esta por ser entregado y 6 personas más resultaron beneficiadas con el programa Crédito a la Palabra.

1.3.-APOYOS DIVERSOS.

El DIF Comunitario y la Delegación Municipal hacen también labor social apoyando aquellas personas de escasos recursos económicos y más necesitadas. Se apoya con medicamento aquellas personas que se encuentran en situaciones económicas difíciles para resolver el problema que les aqueja. De igual forma, con despensas aquellas personas en pobreza extrema que no alcanzan el beneficio del programa PASAF, OPORTUNIDADES, o algún otro tipo de apoyo como los mencionados anteriormente, obviamente a cambio de una faena; con combustible para traslado de enfermos. Se brinda el apoyo y servicio a los Planteles Educativos y Centro de Salud en especie o con personal.

Se recibieron 350 objetos entre bolos y juguetes, 100 pantuflas, 100 cobijas y 100 despensas que se repartieron en la temporada navideña entre niños y adultos. Se repartieron entre los vecinos de la calle Benito Juárez que resultaron afectadas por las inundaciones de la temporada de lluvias, 20 cobijas, 16 colchonetas y a una de las familias también se le apoyo con despensas.

Se repartieron 100 paquetes escolares entre los estudiantes de los planteles de educación primaria.

Se obsequiaron 250 boletos entre niños y adultos mayores para que acudieran al Papalote Móvil Museo del Niño en las instalaciones de Bonito Pueblo.

Están por recibir 110 personas cemento como apoyo para aquellas que realizaron una serie de faenas; asimismo, recibieron ya 10 personas, las cuales encabezaba la señora María Ángela Campa Rubio.

1.4.-CULTURA Y EDUCACION

Bien coordinados la Delegación Municipal, DIF comunitario y los Planteles Educativos, hemos sabido preservar y festejar nuestra cultura y tradiciones, por ello en este ciclo se llevo a cabo con éxito las siguientes actividades:

- A partir del día 16 de Diciembre, se festejaron las tradicionales posaditas por cada barrio de la comunidad.
- El 24 de Febrero los jardines de niños de la comunidad desfilaron por las principales calles.
- En el mes de Abril en la semana cultural se presento un recital bohemio, Un concierto por la banda del municipio y el ballet del Conalep.
- El día 30 de Abril tuvo efecto un festival en la cancha de fútbol rápido denominada "El Volcán" para festejar el día del niño, en el cual se organizaron juegos interactivos, se regalaron 700 refrescos, 300 bolos, 25 paquetes escolares, 150 juguetes y 8 balones de basquetbol y Voleibol.

- El día 10 de Mayo, se llevo a cabo un festival en el auditorio municipal para festejar el día de la madre, en el cual se presentaron bailables y obras cómicas por los alumnos de las Instituciones Educativas de esta Comunidad, se obsequio nieve para las madres y se rifaron 239 regalos, mismos que fueron donados, por la Delegación Municipal, DIF Comunitario, Maestros, Alumnos, Profesionistas, Comerciantes y Prestadores de Servicios, para lo cual me permito dar un agradecimiento y felicitación a los directores y personal docente y administrativo de todos y cada uno de los centros educativos con los que contamos en esta comunidad.
- El día 14 de Agosto, se llevo a cabo el evento de coronación de la reina de la tercera edad en el municipio pues Tacoaleche fue sede de dicho evento, con una concurrencia de aproximadamente 800 personas; para lo cual, en dicho evento fuimos visitados por diversas personalidades desde locales, municipales y estatales.
- El grupo "Nuevo Amanecer" de la tercera edad también celebró su evento de coronación de la reina de Tacoaleche, en el cual participaron tres integrantes de dicho grupo, resultando electa como reina la SRA. SANJUANA RIVERA TORRES.
- El 15 de Septiembre tuvo efecto un festival para celebrar el tradicional grito de independencia, con bailables, Juegos mecánicos y pirotécnicos.

- El 2 Noviembre día de muertos, se llevo a acabo un desfile alusivo a la tradición, además de un concurso de altares en el Jardín Zaragoza, en el cual participaron de nueva cuenta todos los planteles educativos.
- El 20 de noviembre por la mañana tuvo lugar el desfile a cargo también de las escuelas y por la tarde la tradicional verbena popular y un festival acompañado de bailables y otras representaciones.

Dejando atrás los eventos culturales están por recibir becas de calidad 135 alumnos de los niveles primario, medio y medio superior, ello en atención a sus buenos resultados como estudiantes.

Es de halagar el desempeño y compromiso de nuestros maestros y alumnos hacia la comunidad, pues como nos hemos percatado a través de este ciclo, es muy notoria su participación en las actividades que se llevan a cabo, es por demás destacada su participación; pero no conformes con ello, este año se han incorporado 3 escuelas al programa denominado "Escuelas de calidad", que son las Siguietes: Primaria Emiliano Zapata T.M. y T.V.; Primaria Joaquín Amaro y la Escuela Secundaria Técnica No.25 " J. Jesús Larios Guzmán". Por medio de este programa las escuelas recibirán un presupuesto que les permitirá hacer frente algunas de sus necesidades; felicito ampliamente al personal docente y administrativo, a los alumnos y padres de familia por el esfuerzo que realizan y esperamos que en un futuro próximo se incorporen los centros educativos restantes de esta comunidad.

Respecto de los apoyos que se contempla para los planteles educativos es el siguiente, aunque no se ha entregado en su totalidad, sí será concluido en próximas fechas.

ESCUELA	MÓDULOS	IMP. SEC.	IMP. GPE.	IMP. ESC
Primaria Joaquín Amaro	2 módulos de mobiliario	\$16,308.00	\$8,154.00	\$8,154.00
	6 equipos de computo	\$33,600.00	\$7,200.00	\$5,200.00
Primaria Emiliano Zapata T.V.	10 equipos de computo	\$51,000.00	\$34,000.00	\$8,500.00
Primaria Ramón López Velarde	1 módulo de mobiliario	\$8,154.00	\$8,154.00	
	6 equipos de computo	\$51,000.00	\$17,000.00	\$17,000.00
Esc. Sec. Tec. No.25	3 módulos de mobiliario	\$17,901.00	\$14,901.00	\$3,000.00
	5 equipos de computo	\$42,500.00	\$34,000.00	\$8,500.00
Jardín de Niños Felipe Ángeles	4 módulos de mobiliario	\$28,600.00	\$28,600.00	
Primaria Emiliano Zapata T.M.	3 módulos de mobiliario	\$24,462.00	\$24,462.00	\$17,000.00
	14 equipos de computo	\$76,100.00	\$39,900.00	

1.5.-BIBLIOTECA PUBLICA PROFR. "OTILIO MONTAÑO"

La biblioteca de la comunidad que sigue brindando su servicio, atendió a un total de 5,982 usuarios entre niños, jóvenes y adultos.

Se realizan actividades como "La hora del cuento", "Circulo de lectura" y "Tertulias" dirigidas a todos los sectores de la población, con 395 asistentes.

En los cursos de verano se llevo a cabo el curso "Mis vacaciones en la Biblioteca", con una duración de tres semanas asistiendo un total de 40 niños y jóvenes.

1.6.-DEPORTE

Se han entregado como apoyo a las escuelas material deportivo que incluye balones para los diferentes deportes y trofeos, asimismo por conducto del patronato FERETAC 2003 se apoyo con dos juegos de red para porterías de fútbol soccer, 8 balones de fútbol, 3 de básquetbol, 24 pelotas de béisbol y dos trofeos para premiación. Se desarrolla de manera permanente la Liga regional de Fútbol Tacoaleche. También se lleva a cabo la liga de fútbol rápido con las categorías libre y juvenil, los equipos de béisbol se enrolan en la liga de Guadalupe; lo mismo hacen los que practican el Básquetbol en la liga de Zacatecas y Trancoso.

1.7.-SALUD.

El centro de salud de la comunidad en consulta externa atendió a 13,109 personas; también se llevan a cabo platicas por parte de los médicos de dicho centro en la educación para la salud. Se tienen integradas a 5,460 familias que reciben atención médica de parte de este centro.

Se llevaron a cabo con éxito tres campañas de vacunación en los meses de Febrero, Marzo y Octubre, aplicando las siguientes dosis:

- BCG 13

- SABIN 2,176
- PENTAVALENTE 126
- DPT 88
- TRIPLE VIRAL 235
- TOXOIDE 28
- TETANICO 13
- DIFTERICO 224
- DOBLE VIRAL 107

En la capacitación a madres de familia en enfermedades diarreicas e infecciones respiratorias, se aplicaron

- 660 dosis de VIDA SUERO ORAL

En la campaña desparasitante se aplicaron

- 3,600 dosis de ALBENDAZOL y 1,370 dosis de VITAMINA A

1.8.-SERVICIO POSTAL.

El correo sigue brindando uno de los servicios importantes para la región, con la siguiente correspondencia recibida en el periodo que se informa:

- Recibos de teléfono 13,200
- Cartas ordinarias Nacionales 18,000
- Cartas registradas nacionales 840
- Cartas registradas internacionales 360
- Paquetes nacionales 600

- Paquetes internacionales 300
- Correspondencia de la Secretaria de Hacienda y Crédito Público 480.

Respecto de la correspondencia para envío en el periodo que se informa se recibió la siguiente.

- Cartas nacionales registradas y ordinarias 960
- Cartas internacionales registradas y ordinarias 480
- Paquetes nacionales 96
- Paquetes internacionales 60.

1.9.-OBRAS Y SERVICIOS PÚBLICOS

En coordinación el Municipio, la Secretaria de Educación y Cultura y la Asociación de Padres de Familia de la Preparatoria de Jaime Torres Bodet, pudo llevarse a cabo la construcción de dos aulas con un costo de \$210, 000.00, de los cuales correspondió el 50% a la Secretaria, el 25% al Municipio y el 25% a los padres de familia; también se hizo la inversión de \$18,000.00 para la construcción de la plancha en que se asentarían dichas aulas, en este aspecto el municipio apoyo con un porcentaje de cemento absorbiendo en su mayoría los gastos, los padres de familia.

Fue construida una cancha de usos múltiples en la Primaria Emiliano Zapata, con aportación del Plantel Educativo y la Delegación Municipal apoyo con personal para la mano de obra.

Desde hace varios años se ha venido manifestando que el Centro de Salud es insuficiente para la atención de la comunidad, debido a la creciente demanda en los

servicios; por tal motivo se ha destinado la cantidad de \$850,000.00 para la ampliación y remodelación de dicho bien inmueble, aparte el equipo necesario para su buen funcionamiento; contará con más médicos, además se brindara el servicio de odontología y una sala de expulsión. Se ha celebrado un contrato de compraventa de un terreno con una superficie de 2 hectáreas, aunque se ha liquidado al momento de manera parcial, se compra con el fin de que en un futuro no muy lejano se construya un hospital regional, la cual se encuentra en la Colonia Ex Hacienda de esta Comunidad.

Se espera que a principios de año sean pavimentadas con asfalto las siguientes calles:

Las Huertas, Allende y Niños Héroes; existen otras que también se encuentran contempladas como la Melchor Ocampo, Fernando Villalpando, Osvaldo Aguilar, Morelos y Calle sin nombre frente a la Secundaria, sólo que la aportación de estas últimas no ha sido completando el porcentaje acordado, que asciende al 50% por beneficiario, para lo cual el precio por metro cuadrado esta cotizado en \$40.

Se construyeron 24.80 metros lineales de rodapié de concreto con una altura de 60 cms. y terminado con maya, iniciando con ello la circulación del parque recreativo "Barrio Nuevo". No se llevo a cabo de mampostería como se tenía previsto ya que no se contó finalmente con el presupuesto como se tenía proyectado.

Fue desasolvado el canal de aguas negras que atraviesa el Barrio de San José del Río con el fin de evitar lo más posible inundaciones en las colonias

aledañas en la temporada pasada de lluvias, aun así, se registro un incidente en el mes Junio, en la cual hubo solamente daños menores.

Fueron reparados los dos puentes que permiten el paso peatonal en los dos arroyos que existen en el Barrio de San José del Río de esta comunidad, con una inversión de \$20,000.00.

Se colocaron tres lámparas en el camellón del Jardín Zaragoza, logrando con ello mejor iluminación en el centro de nuestra comunidad.

Se invirtieron 344 toneladas de cemento gris en guarniciones y banquetas, saliendo beneficiadas las siguientes calles:

- Colonia San Pedro:

Pamanes Escobedo, Genaro Codina, Marques Valerio, Avila Camacho, Hernandez Quintero, Cervantes Corona y calle sin nombre frente a la Secundaria en este último paquete.

- Colonia San José del Río:

Av. Ruben Esparza, 20 de Noviembre, Salto del Agua, Bocanegra y calle del Deposito, quedando pendientes para concluir algunas más.

- Barrio de Guadalupe:

Calles Niños Héroes y Allende.

- Barrio Las Colonias:

Calle López Mateos.

- Colonia Solidaridad I:

Calle Durango, Yucatán, Sonora y Juan Aldama.

- Colonia Las Huertas:

Calle Las Huertas.

- Colonia Linda vista:

Calle Francisco Javier Mina.

Las calles 5 de mayo y 2 de Mayo abarcan las colonias de Solidaridad, Linda vista y Del Refugio. Estas mismas calles recibirán continuidad hasta salir con las colonias Solidaridad II y Solidaridad II-B, prácticamente calles que atraviesan toda la comunidad.

En algunas de las calles se ha invertido solo en Guarnición, pero se tiene contemplado también para construir la banquetta.

Se están construyendo 1,200 metros para la red de drenaje en la colonia El Maguey, en la cual se contempla sea una inversión total de 12.5 toneladas de cemento, 5,000 bloques y 24 juegos de tapas y brocales, 1,527 tubos de concreto de 10" X 85 cms., proporcionado también 14 metros cúbicos de grava y 21 metros cúbicos de arena correspondiendo a los beneficiarios la excavación y colocación, con la que se verán beneficiadas las 154 familias de la colonia El Maguey.

El ciclo pasado se informaba de la aprobación de algunas electrificaciones, el día de hoy les digo que fueron concluidas y están funcionando las siguientes ampliaciones: Calle Niños Héroe, Angélica María y la Esperanza, Juan de la Barrera, Allende (Privada Barrio Nuevo) y reubicación de la postera de red de energía eléctrica de Calle las huertas, beneficiando con ello aproximadamente 80 familias.

1.10.-DEPARTAMENTO DE LIMPIA

Se hace el recorrido por un camión recolector de basura por las calles de la comunidad y lugares públicos. Se da mantenimiento a los jardines y panteones de manera periódica, a fin de conservarlos limpios y en buen estado. También se le da continuo mantenimiento al relleno sanitario de la comunidad; respecto del mismo se prevé que se acumule la basura de otras comunidades y una vez a su capacidad el camión recolector se trasladara para ser depositada en el relleno sanitario de Guadalupe o Santa Mónica. Existe un grupo de ocho personas que se encargan de barrer todos los domingos el lugar en donde se establece el tianguis dominical, el cual se encuentra ubicado en la Calle Francisco I. Madero. Se apoyó a las distintas escuelas así como al centro de salud con personal para el deshierbe de los patios y áreas verdes. Se llevo a cabo una campaña de limpieza en la cual intervinieron 40 personas, abarcando las principales calles, el tramo que corresponde al entronque de la comunidad, el acceso al Santuario del Niño de las Palomitas y el tramo carretero que corresponde a la comunidad Santa Mónica - Pozo de Gamboa.

1.11.-ALUMBRADO PÚBLICO

Del mes de Octubre de 2002 a la fecha se ha dado mantenimiento a 247 lámparas, distribuida de la siguiente manera:

- 37 Lámparas completas.
- 67 Focos.
- 33 Fotoceldas.
- 33 Balastras.

- 10 Socket.
- 23 Acrílicos.
- 1 Caja.
- 3 Pastillas.

Les informo que continúa en pie el proyecto de mejoramiento del alumbrado público en la Av. Hidalgo, que abarca desde la entrada principal, para lo cual se planea que se lleve a cabo en el siguiente año.

CAPITULO II

PROGRAMA 3X1 "PARTICIPACION CIUDADANA"

Este programa que ha sido una de las formas de hacer frente a las necesidades e implementado en el Estado, del cual en el presente ciclo Tacoaleche se ha beneficiado con los proyectos que enseguida se mencionan.

2.1.-PUENTE PEATONAL.

En el informe pasado se daba a conocer la construcción de un arco de entrada hacia la comunidad denominado "Entrada Digna", el cual fue cambiado por el puente que se encuentra a la altura de la preparatoria "Jaime Torres Bodet", mismo que se ha concluido en un 100% con una inversión de \$440,950.00, de los cuales le correspondió a la comunidad por conducto de los padres de familia del mismo centro educativo la cantidad de \$110, 000.00, se hace la aclaración que dentro de la sociedad de padres de familia, se incluyen los padres de las demás comunidades pues es una preparatoria que brinda el servicio a toda la región noreste del Municipio.

2.2.- CASA GRANDE

Se terminó la primera etapa de remodelación de la Casa Grande y se encuentra aprobada y por iniciar la segunda etapa, con una inversión de \$ 3, 014, 330.46, los cuales corresponde a la comunidad la cantidad de \$ 753,582.60. Este proyecto ha sido posible gracias a la colaboración de los distintos niveles de gobierno y distintas instituciones como el Instituto Nacional de Antropología e Historia; ha sido importante el desempeño del comité de obra ya que se han

presentado una serie de problemas, principalmente el económico y aun así siguen trabajando para que podamos ver concluido y remodelada lo que nos identifica a todos los Tacoalechenses "LA CASA GRANDE".

2.3.- SALON DE USOS MULTIPLES

El salón de usos múltiples (salón ejidal), que dio inicio su construcción en fecha 1ro. de diciembre del presente año que nos ocupa, en el terreno ubicado en lo que conocemos como la cancha del centro frente a la Plazuela Zaragoza, con una inversión total de \$ 678, 780. 93, de los cuales le corresponde en este proyecto a los ejidatarios la cantidad proporcional de \$169,695. 23, de los cuales ya se ha aportado la cantidad de \$90,000.00 pesos. También existe la donación para dicha obra de parte de los C. C. Javier Vázquez González y Juana González Hernández con \$15, 000.00 cada uno; este dinero es donado de la indemnización de los terrenos en conflicto en el Santuario del Niño de las Palomitas.

2.4.- PANTEÓN SAN JOSE.

En el informe anterior se comunicaba la aprobación de \$623, 546.00 para la construcción del muro perimetral del nuevo panteón; hoy les informo que dicha obra se ha concluido y se instalo también el portón principal. Se cuenta con 1,200 ladrillos que donaron algunas personas que se dedican a esta actividad, para iniciar la construcción de la sala de descanso; de igual forma, dicho bien inmueble cuenta con las siguientes secciones:

- Área de criptas en venta 340 espacios
- Área de fosas en venta 1,104 espacios

- Área de fosas en renta 1,394 espacios
- Área de fosas para niños en venta 475 espacios
- Fosa Común

CAPITULO III

3.1.-ASESORIA JURIDICA Y SERVICIOS

También dentro de la labor social que realiza esta Delegación Municipal, en el periodo que se informa se atendieron a 1,235 personas con distintos asuntos, penales, mercantiles, laborales, civiles y familiares, resolviendo aquellos en los que fue posible conciliar y los que son de nuestra competencia, canalizando a quienes se requirió ante las autoridades y dependencias competentes. Se atendieron otros asuntos como solicitudes, números de alineamiento, diversos permisos, entre otros.

Respecto del conflicto que se suscitó en la colonia barrio nuevo, concretamente en el terreno destinado para el parque recreativo, les informo que se resolvió a favor de los colonos, pues jamás debe imperar el interés particular sobre el colectivo, motivo que nos marca la pauta para seguir con dicho proyecto.

Provisionalmente ha sido instalada una oficina para el pago de impuesto predial, la cual dependiendo de su efectividad, será de manera permanente en esta localidad.

3.2.-REGISTRO CIVIL.

Se brinda el servicio de registro civil, con 253 nacimientos, de los cuales 137 correspondieron a personas del sexo masculino y 116 al sexo femenino; se registraron 20 defunciones de las cuales 16 correspondieron a personas del sexo masculino y 4 al sexo femenino.

3.3.-SEGURIDAD PÚBLICA.

Se cuenta con un Juez Comunitario para sancionar a las personas que infrinjan El Bando de Policía y Buen Gobierno. Se sancionaron y remitieron a las celdas a 486 personas; entre las faltas más comunes se presentaron las siguientes: Tomar en vía pública, Orinarse en Vía Pública, Riña y Faltas a la Moral.

Fueron consignadas ante el Ministerio Público del Fuero Común dos personas por los delitos de Lesiones y Daño en las Cosas, el periodo que se informa en este aspecto abarca del día 1 de Noviembre de 2002 al día 30 de Noviembre de 2003.

3.4.- UN NUEVO NIVEL DE GOBIERNO PARA TACOALECHE.

Todos hablan del acelerado crecimiento demográfico de la Ciudad de Guadalupe, de los problemas que conlleva dicho efecto; la verdad es que se resisten a reconocer que la mejor forma de gobernar es una buena distribución no sólo de los recursos, sino también de la descentralización del gobierno. En México se considera como fundamental la figura del municipio para un buen funcionamiento del aparato gubernamental; pero cuando se presentan los problemas como los de Guadalupe, queda rebasado por mucho y la solución más viable es entonces la creación de un nuevo municipio; hacen falta los recursos propios, para los que habitamos aquí decidamos que obras benéficas realizar. Por eso hemos mantenido estrecho dialogo con los Delegados, Comisariados Ejidales y lideres de las comunidades de Santa Mónica, Zóquite, El Bordo, Emiliano Zapata, La Luz, Casa Blanca, Lomas de Guadalupe, Ojo de Agua, San Ignacio y Francisco E. García; por que estamos convencidos que la verdadera solución para esta región es la

separación definitiva del Municipio de Guadalupe. Tacoaleche inicia tal proyecto y lo va a encabezar por que sabemos que tenemos el respaldo total de nuestra gente; por que es necesario voltear hacia aquellos que en verdad lo necesitan; por todo los motivos que son palpables y los que puedan surgir en el camino, vamos a luchar y trabajar para que en un futuro no muy lejano veamos a Tacoaleche convertido en el Municipio número 58.